

Entwicklung des Gewerbe-/ Industriegebiets in Allersberg



Bereits im November 2019 hat sich unsere Mitgliederversammlung für die Entwicklung des Gewerbegebiets mit folgenden Voraussetzungen entschieden:

Wir stehen für:



Entwicklung der Gesamtfläche bis zu 33ha zum Gewerbe-/Industriegebiet.



Ansiedlung von zukunftsorientierten Unternehmen.



Schaffung von qualifizierten Arbeitsplätzen und Ausbildungsbetrieben.



Verschiedene Branchen und Betriebe für mehr Risikostreuung.



Langfristige Erzielung von Gewerbesteuern.



Verkauf der Flächen an europäische Unternehmen.



Faire Ausschreibung der Gewerbeflächen.